

9  
a comisión nombrada para informar á la Sociedad sobre la exposición presentada en la sesión anterior por el presidente de la clase de agricultura, ha examinado con gran detenimiento y circunstancia cuanto en ella se manifiesta acerca del deplorable estado y del malos y confusiones en que hoy se encuentran los riegos de esta tierra, y convencido de la certeza de los abusos que en ella se enumeran, no ha dudado en aceptar en tanto se propone, haciendo presente á esta corporación patriótica que el mal es tan grande como notorio y que la Sociedad faltaría á todas las leyes de su instituto si no representase á la autoridad superior de la Provincia manifestandole que era llegado el momento de remediar tanto desorden, y que la tardanza sería tan contraria á la justicia como al bien y prosperidad de la agricultura de esta

